

# # あしたの丘通信

令和6年1月発行  
第85号

令和6年能登半島地震により被災  
されました方々に心よりお見舞い  
申し上げますとともに、早期の復  
旧をお祈り申し上げます。



あしたの丘まつり



生活介護B「喫茶外出」

本年もあしたの丘を  
どうぞよろしくお願い致します。

- P2 あしたの丘まつり
- P3 クリスマス会・生活介護Bたより
- P4 わたしの丘・研究大会・防災訓練他



編集発行 社会福祉法人新生会 あしたの丘  
名古屋市天白区八幡山746-1  
TEL 052-836-6001  
URL <https://ashitanooka.jp>



@ASHITANOOKA



謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

新年あけましておめでとうござ  
います。  
新しい年を迎えるにあたり、利用  
者の皆様、ご家族様、関係者の皆様  
からのご支援、ご協力に心より御礼  
申し上げます。

昨年五月には、新型コロナウイルス  
の感染症法上の位置づけが5類  
に移行となり、三年余り続いたコロ  
ナ対策は大きな節目を迎えました。  
法に基づく外出自粛の要請等はな  
くなり、感染対策は個人の判断に委  
ねられることになりました。

その他、気候変動による影響や食  
料・エネルギー価格の上昇による家  
計負担が大きくなるなど、身近な課  
題の多い年でした。一方、世界的な  
スポーツ大会においては、日本チー  
ムの活躍が大きく報じられました。  
秋には将棋の藤井聡太さんが王座  
戦で史上初めてタイトル独占を達  
成するなど明るいニュースも数多  
くありました。

さて、あしたの丘の昨年を振り返  
ります。五月以降、感染症予防対策  
を緩和し、少しずつではありますが、  
コロナ前の日常を取り戻しつつあり  
ます。六月には三年ぶりに昼食のバ  
イキングを再開しました。七月以降  
は、段階的に買い物ツアーや誕生企  
画等の外出行事を通常開催してい  
ます。秋のあしたの丘まつりでは、



四年ぶりにご家族  
様をお招きして楽  
しい時間を過ごさ  
せていただきまし  
た。以前と同様に

多数のボランティアさんや講師を  
お招きする行事の開催はもう少し  
先の予定ですが、段階的に進めてい  
きたいと思っております。

あしたの丘は開設より二八年の  
年月が経過します。近年は経年劣化  
の目立つ設備の更新を中心として  
取り組んでいます。今年度から来年  
度にかけては、空調や給湯設備の更  
新、屋上の防水工事や業務用洗濯機  
の更新等を予定しています。引き続  
き快適な設備環境の整備に努めま  
すので、ご理解、ご協力の程よろし  
くお願い致します。

今年の干支は、「甲辰(きのえたつ)」  
です。「辰」は、十二支の中で唯一の  
空想上の動物です。東洋では辰(龍)  
は神の使いであり、万物が成長し動  
きが盛んになる様子を象徴するとい  
われています。そのため、「甲辰」  
の年は、上昇し勢いを増しながらぐ  
んぐんと成長していく年といわれ  
ています。

昨年は、久しぶりの嬉しい「再会」  
や「再開」の多い年でした。令和六  
年は、昨年の「再会」や「再開」を大  
切にしなが、楽しい機会や時間を  
増やしていきたいと思っております。今年  
度は、昇り龍に象徴されるように、  
勢いよく活気あふれる年になり、明  
るく笑顔に満ちた年であることを  
願っています。新年のご挨拶といたし  
ます。良い年でありますように！

令和六年 元旦

施設長 小塚 真由美



# あしたの丘まつり

10月1日にあしたの丘まつりを行いました。この数年はコロナ禍でなかなか外部の方をお招き出来ませんでしたが、今回は2部制として人数と時間を分けて実施し、18名のご家族に参加いただきました。久しぶりの再会に、どの方もとても楽しそうにされていました。

レクリエーションは、ボール釣り、玉入れ、ポッチャを行いました。プロジェクターでは、今までに撮影した行事や日頃の様子をスライド上映しました。利用者さんやご家族の方からは笑顔が見られ、「懐かしいね」という声も聞かれました。綿菓子コーナーでは、職員が協力して作った綿菓子を食べて嬉しそうにされていました。

今年は更に規模を広げて、利用者の皆さんがもっと楽しめる行事を企画したいと思います。

(職員)



ボール釣り



ポッチャ

玉入れ



綿菓子

# クリスマス会



## 生活介護Bたより

### ◆名城大学の大学祭に手作りの雑貨作品を出店しました。

生活介護B利用の皆様と、「木製マグネット」「石けんのデコパージュ」「プラ板アクセサリ」「組み紐」「ポチ袋」等を職員も協力して作りました。約半年かけて少しずつ進め、前日まで尽力した出店作品の総数は、なんと約400点になりました！名城大学の「ボランティア協議会」の方々が活気ある呼び声で販売して下さい、売れ行きも上々でした。大学生はもちろん、ご家族連れ、カップル等々、たくさんの地域の方々がブースに足を運んで下さり、生活介護Bでの作品制作風景をパネルで見させて頂き、交流を図ることが出来ました。ご購入、ご協力いただきました皆様、誠にありがとうございました。

今年も素敵な作品を作って、出店したいと思います。

(職員



大学祭で販売中



マグネットのやすりがけ



石けんのデコパージュとラッピング



ポップや値札を作成